

～ かがやく杉谷っ子のために ～

ONE TEAM



島原市立第四小学校

学校だより No.85

令和4年2月7日(月)

文責：校長 大槻浩二

四小 学力調査を実施しました!

1月27日(木)に、本校独自の学力調査を行いました。全学年統一して、国語と算数の2教科を実施しました。

本学力調査の目的は、1年間の当該学年における学習内容の定着状況を調査することです。つまり、現在の子どもたちの学習内容の定着具合を診断し、残り2ヶ月で改善を図ります。「積み残し」をしないという大きな目標を掲げています。教師側は、自分の教科指導における指導方法が適切であったか検証します。

本校の学力調査の結果は良好です。これまでの調査(2～6年実施)においても、全学年、国語・算数ともに全国や県の平均正答率を上回る結果となっています。

学力調査は、東京書籍のシステムを使って実施しますので、採点及び集計は業者に委託しています。しかし、本校では業者の結果を待つまでもなく、すぐに担任が自己採点し、すぐに解説するなど課題改善に向けて動き出しています。この姿勢こそ本校の強みであり、本校の学力が良好な結果につながっています。結果への「教師のこだわり」こそ子どもを伸ばします。

また、本調査に関わる予算は、保護者のみなさまにご協力いただいているペーパーレス化によって生み出されたものです。感謝!



日々進化!

感染症対応の一つとして、「子どもたちの学びの保障をどう行うか」ということがあります。前号でもお知らせしたとおり、本校では、長期に自宅で待機せざるを得ない児童に対してオンラインで授業を行っています。Chromebookが配当されていない1年生を除き、全ての学年学級で行っています。そのことにより、同居の家族に体調不良者がいる場合は安心して児童を待機させてくださっており、校内での感染を防ぐことにつながっています。

上段の学力調査への本校職員の取組の姿勢と同様にこのオンライン授業にも教師

の努力と工夫が見られます。まず、「やってみよう」という姿勢が素晴らしい。加えてその授業が日々進化しています。例えば、教材を事前にタブレットに配布しておいてワークシートを示しながら授業をより分かりやすくしたり、教材を工夫することで自宅からも共同学習を実施したり、オンラインマイクやカメラを上手に活用して、自宅にいながらグループ学習や協議をさせたりと、その進化に驚かされます。

本校職員はまさに「学び続ける教師」です。



丸政水産さん、ありがとうございました

2月4日の給食は、丸政水産さんより今年とれたばかりの新海苔でできた島原のりをいただきました。有明海でとれている海苔は質がよいので有名です。子どもたちに有明海で育った海苔を味わってほしいという思いから2月6日の海苔の日にちなんで海苔を提供してくださっています。

とってもおいしかったです。子どもたちも大喜びでした。丸政水産さん、ありがとうございました！



2分の1成人式 と 学習発表会

2月、3月の授業参観・学級部会の案内をお知らせしたところです。今回は、今年度最後の授業参観となります。4年生は「2分の1成人式」、他学年は1年間の学習発表会となります。できるだけ子どもたちの発表を見ていただけるように3日に分けて実施いたします。日程は、右表のとおりです。子どもたちも張り切って準備を進めています。ぜひ、ご覧ください。

なお、ご参観にあたっては、ご自身や同居のご家族の健康観察をご確認の上、感染症対策を各自でお願いいたします。

- 2月18日（金）
 - ・ 3年、4年（2分の1成人式）
 - ・ 授業参観：13:55～14:40
 - ・ 学級部会：14:55～
- 2月24日（木）
 - ・ 2年、6年、なかよし2年、たんぽぽ（5・6年）
 - ・ 授業参観：13:45～14:30
 - ・ 学級部会：14:45～
- 3月3日（木）
 - ・ 1年、5年、なかよし1年
 - ・ 授業参観：13:45～14:30
 - ・ 学級部会：14:45～

※ 節分は行われましたか？今や豆まきより恵方巻を食べる実施率が高いそうです。私もまめまき、もちろんかけ声は「コロナ外、福は内!」



第四小学校ホームページ

【URL】 <https://4sho.shimabara-edu.com/>

※最新の情報はHPで！ぜひ、お気に入りへの登録を！



←QRコードで
ジャンプ！